



Crisis del agua e IA: el desafío de la 4T para un futuro sostenible

El agua, recurso esencial para la vida, se encuentra en el epicentro de una crisis global que afecta todos los aspectos de la sociedad: salud, economía, política y medio ambiente. México no es la excepción. Enfrentamos una crisis hídrica agravada por el cambio climático, el crecimiento poblacional y la falta de inversión en infraestructura.

La Cuarta Transformación (4T), liderada por Claudia Sheinbaum, tiene una oportunidad histórica de abordar este problema integrando tecnología e innovación en la gestión del agua. La inteligencia artificial (IA) y otras herramientas tecnológicas emergen como aliadas clave para enfrentar esta crisis, pero su implementación requiere un enfoque estratégico, presupuesto y voluntad política.

<https://www.msn.com/es-mx/dinero/noticias/crisis-del-agua-e-ia-el-desafío-de-la-4t-para-un-futuro-sostenible/ar-AA1wjlw5>